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■本报记者 蔡丽萍 浦东报道

9月2日，上海奥运健儿凯旋表彰大会

在上海展览中心举行。吴敏霞、钟天使、许

昕等里约奥运会健儿获市政府、市总工会、

团市委、市妇联表彰。凯旋的奥运健将们

当天还受邀游览了上海迪士尼乐园，并与

市民游客见面。

表彰大会上，市领导向吴敏霞颁发“上

海市体育事业白玉兰终身杰出成就奖”，向

钟天使、许昕、黄雪辰、聂玉弟授予“上海市

劳动模范”荣誉称号。浦东健儿钟天使还

获颁“上海市青年五四奖章标兵”“上海市

青年五四奖章”荣誉称号。

作为运动员代表，吴敏霞、钟天使、许

昕三位里约奥运冠军，在表彰大会上分享

了自己的心路历程。浦东骄傲钟天使说：

“在与自行车这项力量与智慧的竞技项目

相伴的14年里，我尝尽了胜利的喜悦和失

利的挫折。我的目标是站在奥运会的最高

领奖台上，再苦再累，也要坚持！在里约，

我和队友终于梦想成真，值得铭记。接下

来希望在个人赛方面有更大突破，走好每

一步，在每一个细节上做到最好，不留遗

憾。”

再次载誉而归的吴敏霞则表示，当自

己站上最高领奖台的那一刻，看着五星红

旗冉冉升起，眼眶湿润，不仅仅是对跳水赛

场的留恋和不舍，更多的是自己回忆起这

一路走来的艰辛。四次出征奥运，五度夺

冠，作为一名中国体育人，自己感到骄傲和

自豪。接下来会先充实自我，希望能够继

续为中国体育出力。

当天，上海奥运健儿们还来到浦东，受

邀参观了上海迪士尼乐园。头戴米奇帽的

奥运选手们引来众人鼓掌欢迎，随后他们还

与游客们一同体验了乐园的部分热门项目。

本届里约奥运会上，上海共有32位健

儿出征跳水、体操等 19个项目，三人次夺

得金牌、三人次夺得银牌、四人次夺得铜

牌。其中，吴敏霞与施廷懋在跳水女子双

人三米板夺冠，收获个人奥运第五金，成为

中国奥运史上奖牌最多的女运动员。首度

征战奥运的小将钟天使与老将宫金杰，在

场地自行车女团竞速赛中夺冠，为中国自

行车实现了奥运金牌“零的突破”。许昕则

作为主力跟随中国男乒实现了奥运乒乓男

团三连冠，收获了个人的首块奥运金牌。

■本报记者 黄静 浦东报道

浦东城市更新的脚步正在加快。日

前，区规土局官方网站公布了《浦东新区北

蔡培花社区Z000501（白杨路以东地区）控

制性详细规划》（草案）。据了解，规划公示

区域就是龙阳路交通枢纽地区中片区，这

也意味着未来龙阳路交通枢纽将“旧貌换

新颜”，形成多层次、高品质的城市公共活

动中心。

龙阳路交通枢纽地区中片区位于浦东

新区中部，内环线龙阳路南侧，北至龙汇

路、东至芳波北路、南至王家浜、西至白杨

路，面积约 44.5公顷。中片区是龙阳路枢

纽地区的核心地块，承担着龙阳路枢纽地

区核心功能，也是整个龙阳路地区重要的

城市形象展示区。

规划立足以人为本的设计原则，致力

于打造绿色低碳、高效便捷、功能多元的

现代化综合商务核心区。规划功能以商

业、商办为主，文化等其他功能为辅，突出

功能多元、活动多样的公共开放空间，统

筹考虑城市街道、步行内街、地下通道、二

层连廊体系设计，形成多层次的城市公共

界面，打造充满活力的高品质城市公共活

动中心。

道路系统方面，作为龙阳路交通枢纽，

考虑到道路现状和近期周边新建、改建道

路，中片区规划路网结合 3 横 6 纵的骨架

路，基本呈方格网状，形成对外快速疏散，

对内利于组织的路网格局。

规划还对整体风貌、建筑材质、建筑色

彩、重点建筑位置等要素作了引导性控

制。其中，屋顶形式以平屋顶为主，坡屋顶

为辅；外墙使用淡蓝绿色系玻璃材质。功

能方面，底层将以高端商业、餐饮、文化娱

乐为主。

右图为龙阳路交通枢纽功能布局结构
分析图。 □区规土局/供图

■本报记者 王延 浦东报道

2016华为全联接大会 8月 31日至 9
月 2日在位于浦东的梅赛德斯-奔驰中

心召开。大会围绕“塑造云时代”主题，

分享对未来智能社会的洞察，探讨云时

代的商业、技术和生态战略。这是华为

自办的首届面向 ICT（信息通信）产业的

全球性年度旗舰大会，也是其历史上规

模最大的年度旗舰大会。

华为轮值 CEO 胡厚崑说，过去 10
年，谷歌、亚马逊、滴滴、Airbnb等开创了

以敏捷创新、体验好、低成本为标志的时

代。这些企业利用云技术、云架构，实现

了资源共享，让移动互联网技术更好地

连接用户，使得酒店、出租车等传统行业

诞生了颠覆性的商业模式。

“颠覆者的成功唤醒了各行各业。”

胡厚崑认为，在接下来的云 2.0时代，企

业将是云化的主角，各行各业将在云中

成长、各种行业云也将兴起。“到 2025
年，所有企业都会用到云的技术、云的模

式，85%以上的企业应用会被部署到云

上；企业会结合核心业务，探索最适合的

云化解决方案。”

大会上，华为发布了一系列创新的

云解决方案，帮助客户更好地推进企业

应用向云迁移的进程，其中包括31款云

服务，涵盖计算、存储、网络、安全、数据

分析、数据库、开发测试、管理服务等 10
大类。这些云服务与之前已发布的云服

务产品共同构成了华为完整的 IT基础

设施服务框架。

此次华为全联接大会融合了华为云

计算大会、华为网络大会和华为开发者

大会，包含 3场主旨发言、6场峰会、800
余场专题演讲、1000多个互动体验平台，

吸引了来自120多个国家和地区的超过2
万名业界人士现场参会。

同期，共有 Intel、HGST、SAP、Ac⁃
centure、Infosys、OpenStack、GSMA 等约

80家华为及产业生态系统中的赞助商和

产业组织参展，并在互动展厅内展示了

各自的产品。

外商独资资管公司在上海自贸区破冰
（上接1版）

摩根资产管理公司有强大的另类

投资平台，包括房地产、基础设施、对冲

基金、私募股权等。在全球低利率环境

下，越来越多的机构投资人关注另类投

资提高收益。

据透露，摩根资产管理 （上海）有

限公司拟定QDLP配额将率先用在基础

设施投资基金上，主要为客户实现三个

投资目标：分散风险、对抗通胀和维持

收益。未来，摩根资管将逐步发行更多

适合中国投资人的另类投资产品。

王琼慧表示，摩根资产管理公司一

直关注QDLP项目的发展，根据其对中

国市场和投资者的了解，可以比较好地

把握投资者的需求。

未来将整合
在中国的子公司

“摩根资产管理公司服务中国客户

的经验丰富，业务范围涵盖多个渠道、

产品、合营企业和跨境项目，例如中国

机构客户团队在进驻上海自贸区前已

致力从香港服务中国内地的主权基金、

养老基金、保险资金以及其他金融机

构、公司等。”王琼慧表示。

在王琼慧看来，设立子公司是长期

发展举措，意在进一步深耕在华业务布

局。“随着中国业务的增长，摩根资产管

理公司将招收和培养本地精英作为未

来的人才储备，以本土团队服务本土客

户，以更加贴合投资者需求。”

记者获悉，摩根资产管理 （上海）

有限公司未来有望成为摩根资产管理

在中国的总部，通过以上海为总部的全

资子公司，摩根资产管理公司将进一步

加强对上投摩根的投入和提供支持，通

过上投摩根发展和壮大摩根资管的本

土投资能力和业务。目前在上海的摩

根富林明投资咨询上海有限公司及北

京代表处都将整合于同一平台上，增强

营运效率和协同效应，同时还将继续深

化和上投摩根等合资公司的合营关系，

并和摩根大通银行保持紧密合作，建立

优质资管品牌。

摩根大通集团在中国的经营始于

1920 年代，目前在北京、上海、广州、天

津、成都、哈尔滨、苏州、深圳和中山等

主要城市设有分行，并成立了多家合资

企业，包括上投摩根基金管理有限公

司、摩根大通期货有限公司以及第一创

业摩根大通证券有限责任公司。在中

国加入 WTO后，摩根大通就意识到中

国市场的潜力，并于 2003 年取得 QFII
（合格境外机构投资者）许可证。

希望自贸区
能完善相关政策

王琼慧接受记者采访时表示，中国

资管市场的创新是摩根资产管理要学

习和适应的，同时也希望外资可以帮助

中国资管市场和行业更加健康、理性地

发展，培养大量的国际化人才。

“希望上海自贸区为一流优质的外

资金融公司、资管公司进入中国市场提

供便利，在税收、跨境资本流动、相关政

策等方面提供优惠。”王琼慧表示，同

时，希望进一步完善自贸区及金融监管

之间的合作，统一审批标准等，让资管

机构在清晰的行业规范下发展、创新。

王琼慧认为，若上海自贸区能协

助国家落实相关政策，如《中美战略与

经济对话》中支持发展资本市场的有

关承诺，这将能提升上海的竞争力和

金融地位。

龙阳路交通枢纽新规划出炉
打造充满活力的高品质城市公共活动中心

上海表彰奥运出征健儿

钟天使获“市劳动模范”称号

华为最大规模年度大会浦东举行

一座名为“远景之丘”的户外创意建筑空间在上海喜玛拉雅艺术中心广场上拔地而起。 □本报记者 朱泉春/摄

■本报记者 曹之光 浦东报道

广受全国艺术界关注的“上海种子”项

目，预热一年后终于在昨天正式开幕。一

座名为“远景之丘”的户外创意建筑空间在

上海喜玛拉雅艺术中心广场上拔地而起；

两座面向儿童的公共艺术装置则在不远处

的世纪公园惊喜亮相。“上海种子”这一跨

界多元的艺术项目将一直持续至明年 7
月，活动将遍及浦江两岸，有望成为上海的

全城文化盛事。

“就算是从旁走过的 3 岁孩子，看到

‘远景之丘’也能意识到：原来房子还能这

样造。”“上海种子”主办方、上海喜玛拉雅

美术馆创始人戴志康认为，“上海种子”的

公共影响力极有可能超越美术馆之前的所

有展览。作为世界知名建筑师藤本壮介特

别为“上海种子”量身定制的户外建筑场

馆，“远景之丘”设想了 100年后的城市建

筑：它高23米，长76米，宽度在6米至11米

之间逐渐变化，占地面积约 638 平方米。

而在结构上，它以纯白色脚手架为支撑，体

现出全透视的建筑理念，脚手架上还点缀

以葱郁的植被，使路人在远远眺望时，恍惚

间产生“森林”漂浮在城市半空中的“吸睛”

效果。截至昨晚 8时，“魔都惊现天空城”

的关键词搜索量已超过 320万次，位居新

浪微博热点热搜榜的第一名。

“远景之丘”并不是华而不实的“空架

子”，在它内部还巧妙囊括了综合展示空间、

活动空间和公共休闲区域。昨天下午，尼日

利亚表演艺术家奥托邦戈·恩坎加就在活动

空间奉献了行为表演“土地对话”。此外，

“远景之丘”还设置了一条可供向上攀登的

人行步道，长度为300米，可步行处最高为15
米。昨晚，伴随着美丽夜景与摇曳灯光，现

代舞者在人行步道上翩翩起舞，为观众呈现

出建筑学、美学以及未来主义的体验。这条

步道也即将于近期面向公众开放。

而在距离上海喜玛拉雅艺术中心一公

里外的世纪公园内，两座艺术装置则在靠

近公园3号门的草地上亮相。中国艺术家

刘毅打造的“种子星球”，以悬浮感的圆形

营帐与简单的道具，构成了适合孩童嬉戏

的空间。英国艺术家利亚姆·吉利克的作

品“上海施莱默”，则吸引了许多孩子和家

长利用装置拍照留念。

“‘上海种子’是一个不断发展的平台，开

幕式上看到的艺术项目只是一小部分。”“上

海种子”联合艺术总监、上海喜玛拉雅美术馆

馆长李龙雨表示。“上海种子”还与上海当代

艺术博物馆、外滩美术馆、chi K11美术馆、二

十一世纪民生美术馆、余德耀美术馆、上海当

代艺术馆等艺术机构，以及西岸艺术与设计

博览会、影像上海艺术博览会等展会结为合

作伙伴，并将邀请艺术家与普通市民持续参

与项目策划，将艺术种子播撒到浦江两岸。

吸睛“远景之丘”拔地而起

“上海种子”艺术项目昨日开幕


